

Reunión Consejo Resolutivo FAUP	Miércoles 29 de octubre de 2014
<p>Temas</p> <ul style="list-style-type: none"> •Aprobación acta anterior. •Cambio de consejero estudiantil de Escuela de Arquitectura del Paisaje •Elección consejero de Escuela de Arquitectura. •Fecha de entrega a DAC de Informe de Autoevaluación. •Carta de AAD SA. Oferta de acreditación nacional escuelas. •Encuesta de Calidad de Servicio. •Índice de cumplimiento del Plan de Mejoras •Encuesta América Economía. •Estado de avance de rediseño curricular AR03. •Implementación Portafolio. •Próximos pasos y desafíos de la FAUP. •Varios. 	
<p>Presentes</p> <ul style="list-style-type: none"> •Decano (I) FAUP: Rodrigo de la Cruz. •Secretaria de Facultad: Anamaría Lisboa. •Director (S) Esc. Arquitectura: Oscar Godoy. •Directora Esc. Arquitectura del Paisaje: Jadille Mussa. •Director CEAUP: Alfonso Raposo. •Director IPT: Miguel García. •Representantes académicos Esc. Arquitectura y Esc. Arq. del Paisaje: Javier Bize y Sebastián Teillier. •Representante estudiante Escuela de Arquitectura del Paisaje: Felipe Riveros. •Representante estudiante Escuelas de Arquitectura: María José Martínez. •Representante de egresados FAUP, José Manuel Rossi. •Invitados: Coordinador Aseguramiento de la Calidad, Javier Figueroa; Secretaria de Estudios, Marcela Arellano; encargada Unidad de Comunicaciones, Paola Armijo (toma acta), representante funcionarios, Solange Olivares y representante FAUP ante Asamblea UCEN y Pedro Bustos. 	<p>Excusas / Ausentes</p> <ul style="list-style-type: none"> •Representante FAUP ante Asamblea UCEN, Ana María Wegmann.
<p>Consejo de Facultad</p> <p>-Acta: Miembros del Consejo FAUP aprueban el acta correspondiente al 24 de septiembre de 2014.</p>	
<p>Cambio de consejero estudiantil</p> <p>-Directora de la Escuela de Arquitectura del Paisaje presenta ante el Consejo FAUP al alumno Felipe Riveros, quien reemplazará a José Ignacio Grandón como representante de los Estudiantes de la Escuela de Arquitectura del Paisaje.</p>	
<p>Elección consejero de Escuela de Arquitectura</p> <p>-Decano FAUP informa de carta de renuncia del Representante de Académicos de la Escuela de Arquitectura, Javier Bize.</p> <p>-Habrá que realizar la elección de un nuevo consejero. Se informó a Casa Central, sin embargo no ha llegado la resolución que establece que los consejeros durarán dos años en sus cargos, y no tres como es actualmente.</p> <p>-Secretaria de Facultad comenta que se espera información al respecto de parte del Fiscal.</p>	

Informes de autoevaluación

- Esta semana se entregará a la DAC el informe de autoevaluación de la Escuela de Arquitectura. Junto a este documento deben presentarse tres formularios, los que ya se respondieron. En enero de 2015 deben estar listos y aprobados dichos documentos.
- Informe de autoevaluación destaca los avances que ha tenido la Escuela de Arquitectura desde el 2008 y el cumplimiento de las recomendaciones de los pares evaluadores.
- Decano FAUP informa que llegó una carta de la AAD SA, la cual ofreció sus servicios para la acreditación de pares evaluadores.
- La Directora de la Escuela de Arquitectura del Paisaje informa que se terminó el informe de autoevaluación, el cual se revisará y luego se entregará al Decano FAUP. El 15 de noviembre estaría listo.
- Decano FAUP comenta que más del 70% de las carreras de la UCEN se encuentran acreditadas. Ante la pregunta del Representante de los Académicos de la Escuela de Arquitectura respecto a si nos beneficia acreditarnos, el Decano responde que es positivo, ya que permite revisar aspectos que afectan la Escuela como el avance en los planes de mejora, el cumplimiento de los objetivos y otros.

Encuesta de Calidad de Servicio

- La fecha de término para responder esta encuesta es a fines de noviembre.
- Las metas de estudiantes que respondan la encuesta es de 40 para la Escuela de Arquitectura del Paisaje y de 74 para la Escuela de Arquitectura.

Plan de mejora

- La Escuela de Arquitectura tiene un cumplimiento de un 100% en su plan de mejora.
- Se explica que la Escuela de Arquitectura del Paisaje no ha sido evaluada, ya que los planes de mejora debe realizarlos las carreras acreditadas.

Encuesta América Economía

- Decano FAUP informa que en la edición de octubre de la revista América Economía, la Escuela de Arquitectura obtuvo el 10 lugar en el ranking por carrera (Arquitectura) a nivel nacional.
- El ranking asociado a Arquitectura muestra una selección de las 10 universidades chilenas con la mejor oferta de calidad, la cual se basa en: calidad docente y estudiantil, años de acreditación, oferta de postgrados, costo anual de la carrera, producción de la investigación académica, empleabilidad al primer año de egreso y el prestigio que tiene en el medio.

Rediseño curricular AR03

- Se encuentra en etapa final, ya que deben elaborarse los contenidos.
- Hasta la fecha se han realizado reuniones con coordinadores de línea y con profesores, de manera que ellos mismos definan las áreas de conocimientos.

Implementación Portafolio

- Implementación estaría lista en diciembre.
- Académico Pedro Bustos informa que se socializó el funcionamiento del nuevo Portafolio en los talleres de la Escuela de Arquitectura.
- La idea es socializar la información en todas las asignaturas y se pasará por las salas, de acuerdo al calendario.
- Decano dice que se encuentra en marcha blanca la Unidad 1.
- También informa que se solicitó a la DTI un servidor para alojar el Portafolio. Se está esperando respuesta.

Próximos pasos y desafíos de FAUP

- Se espera implementar la nueva malla curricular de la carrera de Arquitectura el primer semestre de 2015. Una vez que esté lista se socializará entre la comunidad.
- El Comité Curricular intervienen en los contenidos y los docentes en las competencias a trabajar.
- Representante de los estudiante de Arquitectura señala que se trató este tema en la Asamblea convocada por el CCEE y están esperando la información.

Varios

- Representante de funcionarios informa que hay molestia entre los administrativos por las deficientes condiciones en el aseo del edificio. Decano FAUP dice que recogerá esta queja y se enviará carta a Casa Central
- Directora de la Escuela de Arquitectura del Paisaje solicita autorización al Decano FAUP para que de la Vicerrectoría Académica, Rafael Sarmiento, revise la propuesta de la nueva malla de la carrera.
- Representante de los egresados consulta en qué sectores de Santiago puede trabajar o intervenir la FAUP, ya que él recibió información acerca del levantamiento patrimonial que desarrollará la Universidad Técnica Federico Santa María (UTFSM) en el Paseo Bulnes. Decano responde que están asociados al sector Matta Sur. En cuanto al proyecto de la UTFSM es porque se proyecta abrir al público el primer piso de los edificios.

Fecha próxima reunión	Hora	Lugar
Miércoles 26 de noviembre de 2014.	13:00 a 14:30 horas.	Sala de Consejo FAUP.

Firma la presente acta que da cuenta de la reunión de Consejo de Facultad, el día miércoles 29 de octubre de 2014:



Rodrigo de la Cruz B.
Decano (I)
Facultad de Arquitectura, Urbanismo y Paisaje
Universidad Central